Silke läuft erneut auf Platz 2!



Nach der gelungenen Generalprobe im letzten Jahr war der Firmenlauf in diesem Jahr mit über 5500 Teilnehmern schnell ausgebucht. Das Ziel hatte man in der Gruga von der Kranichwiese auf die Tummelwiese verlegt und damit den Engpass an der Kehre beim Hundertwasserhaus entschärft. Die Strecke verkürzte sich damit aber auch entgegen der Ausschreibung auf knapp 5,1km. Die letzten 500m gingen doch gut bergan, so dass das "Zieleinlauflächeln" oft etwas gequält ausfiel. Die Veranstaltung war ein großer Erfolg und die Läufermassen wurden problemlos gehändelt. Einziger Kritikpunkt war für einige LäuferInnen die recht holprigen letzten 200m über die Wiese bis ins Ziel.

Einige TUSEMer starteten natürlich auch für ihre Arbeitgeber. Schnellster von ihnen war **Michel** e Ihe

der als

bester Azubi

als Sechster nach

16:58 Minuten

das Ziel stürmte.

Jörg Steinmann

folgte auf Platz 13 in 17:31 vor

Ralf Kubezka

(

18:42

, Platz 32). Der lange Zeit verletzte

Burkard Vielhaber

hatte auch wieder seine Wettkampfschuhe geschnürt und kam mit

18:54□ min.

noch 4 Plätze vor

Frank Weigang

(19:01, Platz 47). Auch noch unter die Top100 liefen

Christian Gatzki

(19:28, Platz 60) und

Ludger Hüllen

(19:46, Platz 73).

Bei den Damen holte sich Silke Niehues wieder die Silbermedaille in guten 19:55 Minuten. CI

Geschrieben von: Stefan Losch

audia Mordas

kam nach

20:30

nur 11 Sekunden von Platz 3 entfernt auf einem undankbaren 5. Platz.

Christel Haberland

finishte in

23:29

auf Platz 36.

Bleibt zu hoffen, dass für viele Menschen der Firmenlauf der Auftakt zu weiteren Teilnahmen an Laufveranstaltungen war. Bestes Team-Event wären die Marathonstaffeln beim 50. RWE-Marathon "Rund um den Baldeneysee" am 14. Oktober

Weitere Infos: Veranstalterhomepage | DerWesten (Fotos)